

Universal Timpani | Pauken

Adams Universal Timpani are designed for use in all variations of concert and education. A very light and easy to operate instrument with a perfect sound and pitch quality. Available with 3 models parabolic bowls, copper, copper hammered and fibre.

The pedal can be retained in any desired position.

Slight pressure applied to the tip of the pedal sole suffices to disengage the pedal for fixing in another position.

Universal Timpani feature multi-adjustable supporting legs that retract completely into the bowl, allowing a set of timpani to comfortably fit in an average car for transport.

See the next pages for all possible options and models.

Adams Universal Pauken wurden zum Gebrauch in allen Konzert- und Schulungsvariationen entworfen. Ein sehr leichtes und einfach zu bedienendes Instrument mit einem perfekten Klang und Tonqualität. Erhältlich in 3 Modellen mit parabolischem Kessel: Kupfer, gehämmertes Kupfer- und Fiberglass-Kessel.

Das Pedal kann in jeder gewünschten Position fixiert werden. Leichter Druck auf die Spitze des Pedals reicht aus, um das Pedal zu lösen und in einer anderen Position zu fixieren. Universal Pauken verfügen über verstellbare Standbeine, die ganz in den Kessel geschoben werden können, sodass ein Paukensatz auch in einem Pkw transportiert werden kann. Auf den nächsten Seiten finden Sie alle möglichen Optionen und Modelle.



